

# CANADIAN BRASS

Artistes invités du fonds Catherine Thornhill Steele Visiting Artist



Le mardi 14 novembre 2017  
à 19 h 30  
Salle Pollack

Tuesday, November 14, 2017  
7:30 p.m.  
Pollack Hall



Christopher Coletti & Caleb Hudson, trompettes / trumpet  
Bernhard Scully, cor / horn  
Achilles Liarmakopoulos, trombone  
Chuck Daellenbach, tuba



McGill



Schulich School of Music  
École de musique Schulich



OPENING DAY  
ENTERTAINMENT GROUP

# CANADIAN BRASS

Christopher Coletti & Caleb Hudson, trompettes / trumpet  
Bernhard Scully, cor / horn  
Achilles Liarmakopoulos, trombone  
Chuck Daellenbach, tuba

Renaissance Fireworks (sélection / selections)

Divers compositeurs et arrangeurs  
Various composers and arrangers

« Petite » fugue en sol mineur /  
"Little" Fugue in G minor, BWV 578

JOHANN SEBASTIAN BACH (1685-1750)  
arr. Ronald Romm

*Porgy and Bess* (extraits / excerpts)

GEORGE GERSHWIN (1898-1937)  
arr. Luther Henderson

Penny Lane

PAUL McCARTNEY (né en / b. 1942)  
JOHN LENNON (1940-1980)  
arr. Chris Dedrick

Rondo alla Turca

WOLFGANG AMADEUS MOZART (1756-1791)  
arr. Arthur Frackenpohl

Vals Peruano

ENRIQUE CRESPO (né en / b. 1941)

Handful of Keys

FATS WALLER (1904-1943)  
arr. L. Henderson

Hommage au Ballet / Tribute to the ballet

Divers compositeurs / Various composers  
arr. Sonny Kompanek

Lors de sa 47<sup>e</sup> saison, le *Canadian Brass* a donné des performances innovatrices dans pratiquement toutes les grandes salles de concert du monde. Toujours lors de cette 47<sup>e</sup> saison, les prestations de cet ensemble primé furent diffusées pour des millions de téléspectateurs, 2 millions de leurs 130 différents albums se sont vendus aux quatre coins de la planète, et ils ont contribué à la création de plus de 600 œuvres et arrangements pour quintette de cuivres. Reconnus pour leur virtuosité dans tous les genres musicaux et pour la vivacité de leurs prestations, les membres de *Brass* ont joué un rôle primordial dans l'élévation du statut artistique du quintette de cuivres tel qu'on le connaît aujourd'hui.

*Canadian Brass* est composé de cinq talents extraordinaires : le fondateur visionnaire, tubiste légendaire et homme d'affaires Chuck Daellenbach, et de cinq cuivristes étoiles – Caleb Hudson et Christopher Coletti (trompettes), Achilles Liarmakopoulos (trombone) et Bernhard Scully (cor). En plus de leur musicalité exceptionnelle, chaque musicien possède une créativité, un sens de l'humour et un amour de la scène qui fait la signature du groupe.

En plus de leur horaire de tournée et d'enregistrement bien rempli, *Canadian Brass* innove sans relâche afin d'enrichir le répertoire pour cuivres et de satisfaire et surprendre leurs admirateurs et, à l'aide de nouveaux médias, d'établir des liens avec des auditoires partout dans le monde. Ils offrent des programmes de diffusion pédagogique intitulés « L'interprétation sans effort » et « Tracez votre propre destinée », le dernier se donnant pour mission d'aider les musiciens de la relève à comprendre le monde de l'autoproduction et de la promotion.

Artistes exclusifs *Conn-Selmer Musical Instruments*, les cinq musiciens jouent sur des instruments de la collection « Canadian Brass » et plaqués or 24K à la fine pointe. *Canadian Brass* enregistre exclusivement pour *Opening Day Entertainment*.

Lorsqu'ils ne sont pas sur scène, les membres de *Canadian Brass* se trouvent en arrière-scène, occupés soit à explorer de nouvelles frontières dans le monde de l'interprétation musicale, ou à rester à jour avec leurs admirateurs sur les divers médias sociaux (chaîne YouTube sur You Brass, Facebook, Twitter @CanadianBrass), ou sur leur site web au [www.CanadianBrass.com](http://www.CanadianBrass.com).

Traduction : Emmanuelle Majeau-Bettez

In its 47<sup>th</sup> season, the game-changing **Canadian Brass** has performed in virtually every major concert hall in the world, been seen by hundreds of millions of people on television, sold 2 million of its approximately 130 albums worldwide, and contributed over 600 new works and arrangements to the brass quintet repertoire. Renowned for genre-bending versatility and joyous performances, the award-winning Brass is almost single-handedly responsible for elevating the art of the brass quintet to what it is today.

Canadian Brass is made up of five extraordinary talents: visionary founder, tuba legend and business specialist Chuck Daellenbach plus four top brass stars—Caleb Hudson and Christopher Coletti (trumpets), Achilles Liarmakopoulos (trombone), and Bernhard Scully (horn). Beyond their unparalleled musicality, each player possesses the creativity, good humour and love of performing that is the ensemble's hallmark.

In addition to a non-stop touring and recording schedule, Canadian Brass is continually innovating to expand the brass repertoire, satisfy and challenge a loyal fan base, and use new media to connect to audiences worldwide. They provide extensive educational outreach under the banners "Effortless Performance" and "Shape Your Musical Destiny," the latter which helps emerging musicians navigate the brave new world of self-production and promotion.

Exclusive artists for Conn-Selmer Musical Instruments, the five play on state-of-the-art 24K gold-plated Canadian Brass Collection horns. Canadian Brass records exclusively for Opening Day Entertainment.

When not on stage, you can find the members busy behind the scenes, exploring new frontiers in the world of music performance and keeping up with fans via their Canadian Brass YouTube Channel at You Brass, Facebook and Twitter (@CanadianBrass), and their website, [www.CanadianBrass.com](http://www.CanadianBrass.com).